

Der Tee steht Kopf

Teil 1 von 5

Von ZoroTheKaidoSlayer

Kapitel 8: Der Kampf beginnt

Die Person die vor ihnen stand hob einmal die Hand und senkte sie wieder, wodurch ein riesiger Flammenschwall entstand und über das Schlachtfeld mit großen Schaden flog. "Interessant! Er kämpft auch mit Feuer! Genau wie ich! Hey Schwächling, geh du weiter zum Palast, während ich den hier fertig mache." sagte er nur zu OGA, der direkt losrannte und nannte ihn dabei wieder Schwächling. Irgendwo auf dem Schlachtfeld war Kitty zu Beginn des Krieges auf den Rücken von einem Fischmenschen gesprungen und versuchte ihn die ganze Zeit zu essen, während sie weiter auf ihm saß und ihn biss, denn danach wollte sie den Zuckerwattedämon zum Nachttisch essen. Auf einem anderen Teil des Schlachtfeldes kämpften Rias, Lukashi und Vermillion gegen eine große Menge Feinde und vernichteten eine Kanone die zur Zerstörung der Piraten in Stellung gebracht wurde und bearbeiteten die Kanone zu einem Kochtopf um später Kitty darin was zum Essen zu machen, da diese jede Stunde Hunger hatte. Dämmily hingegen verarztete die Verletzten und machte sich um Kitty immer ganz besondere Sorgen, denn Kitty war für sie eine kleine Schwester, süße Katze und ein Maskottchen auf das man aufpassen musste. OGA kam währenddessen im Palast an und ging ins obere Stockwerk von dem Palast. Als er dort ankam sah er Kaido auf einem Thron sitzen und Bärchen als Vize-Captain stand wortlos neben ihm. "Nur einer? Ich dachte es würden mehr von euch kommen!" meinte Kaido zu OGA, stand auf und sprintete in einem Sekundenaugenblick zu OGA. Er fuhr seine Krallen aus und zog diese ohne einen Stop über OGAs Brust, wodurch vier große Schnitte entstanden auf seiner Brust. "Noch irgendwelche letzten Worte?" fragte Kaido OGA als dieser plötzlich von hinten ein Schwert durch das Herz bekam, so dass die Klinge vorne rauschaute und Kaido die Klinge festhielt, während er aus dem Mund und der Brust blutete. "Dieselbe Frage könnte ich dir auch stellen, Kaido!" sagte Bärchen nur zu ihm, während sie das Schwert ruckartig rausriss und zu OGA rannte. "Alles gut bei dir? Ich bin froh das endlich einer gekommen ist um ihn abzulenken, damit ich ihn erstechen konnte!" fragte Bärchen OGA, der ihr mit einem Nicken antwortete und sich die Brust hält, doch plötzlich kam ein verrücktes Lachen von Kaido. "Ihr Idioten! Ich bin nicht Kaido. Ich bin nur ein Statist der für ihn alles befehlen sollte und so tun sollte als wäre ich Kaido. Mein Name ist Rockstar!" antwortete die Person den beiden Anwesenden, als plötzlich die Erde bebte und überall große Risse entstanden im Boden. OGA und Bärchen rannten aus dem Palast, denn dieser war dabei einzustürzen. Als OGA und Bärchen aus dem Palast raus waren, stürzte der Palast ein und die beiden rannten auf das Schlachtfeld wo die Erde sich auf tat. Dede hatte sich mit ihrer anderen Hälfte vereinen können und hatte

nun ein Gewand aus Weiß und Schwarz, nachdem sie diese besiegt hatte und Aisu schaffte es endlich die Hydra ein für alle mal einzufrieren nach einen langen Kampf mit ihr, wobei er diese noch mit einen weiteren Angriff zersplittern ließ. Maguma war nach einen anstrengenden Kampf mit seinen Gegner fertig geworden und traf sich mit OGA, Dede, Aisu, Bärchen, Kitty, Dämmily, Rias, Vermillion und Lukashi an einen Ort auf dem Schlachtfeld. Die große Gruppe rannte in Richtung Strand, doch neben der Gruppe tat sich ein Spalt auf in den OGA reinfiel. Dede wollte zu ihm rennen, aber das Chaos wurde zu groß und zu stark als das sie schnell hineilen konnte. Mit Tränen in den Augen rannte Dede weiter und blickte schweren Herzens nicht zurück. Etwas riesiges erhob sich unter den Palasttrümmern hervor, stand auf und schrie einmal ganz kräftig. Einige Häuser konnten den Gebrüll dieser großen Bestie nicht widerstehen und fielen um oder wurden komplett zerstört. "Wer hat mich aus meinen Schlaf geweckt? Welcher Schwächling fordert mich heraus?" die Risse im Boden verschlangen sowohl Verbündete als auch Feinde. Als das Beben aufhörte schaute die Gruppe hinter sich und konnten kaum glauben was sie sahen. Sie sahen vor sich ein Monster das weitaus größer war, als alles was sie bisher sahen. Zum ersten mal sahen alle anwesenden Kämpfer einen der vier großen Piratenherrscher, der von denen alle nur behaupten er sei nur eine Legende oder ein Mythos. Er war der einzige von denen man immer nur behaupten konnte das er nicht existiert, denn von den anderen drei großen Piratenherrschern konnte man behaupten das sie existieren, doch nicht von ihm. Ohne das sie es merkten, weil sie ihn vor Schreck ansahen, stand er auf der Erde des Schlachtfeldes und schaute zu den Kämpfern herunter. Man achtete besonders auf die großen Klingen die aus seinen Knöcheln hervorstanden und die silbernen, stacheligen Haare, welche ebenso hervorstachen, wie seine riesige Narbe über dem Gesicht. "Kämpft weiter!" befahl er seinen Untergebenen, welche auch schon vor Motivation wieder anfangen zu kämpfen mit OGAs Verbündeten. Maguma war sauer und versuchte ihn mit einen großen Flammenstrahl zu verletzen, aber es wirkte nichts. Neben Maguma kam aus dem Riss eine steinerne Hand heraus, die sich an dem Rand des Risses fest hielt.